



Vivir Mejor

GOBIERNO  
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT GUERRERO  
COMUNICADO No. 020

Chilpancingo, Gro., a 6 de Agosto de 2012.

## Rehabilita SCT el Periférico en Iguala de la Independencia

- **Permitirá seguridad y ahorro en el tiempo de recorrido a miles de automovilistas que diariamente circulan por la ciudad.**

Con una inversión de 20 millones de pesos la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, a través del Centro SCT Guerrero, realiza trabajos de rehabilitación del periférico en la ciudad de Iguala de la Independencia.

La dependencia federal rehabilita 12 kilómetros (del 0+000 al 12+000), en tramos aislados, que inician en el entronque carretera federal Iguala-Cd. Altamirano y terminan en el entronque con la carretera Cuernavaca-Chilpancingo.

Los trabajos consisten en la pavimentación con carpeta estabilizada con cemento asfáltico AC-20, recuperación y aplicación de carpeta asfáltica, señalamiento vertical y horizontal.

Las obras iniciaron en el mes de julio y su terminación se tiene prevista para finales del presente año, mismas que vendrán a beneficiar a miles de automovilistas que diariamente circulan por esta ciudad, permitiendo seguridad y ahorro en el tiempo de recorrido.

Con estas acciones, el Gobierno Federal a través de la SCT reitera su compromiso de rehabilitar y ampliar la infraestructura carretera, contribuyendo así a comunicar en forma rápida y segura los diferentes destinos que ofrece el estado de Guerrero.

--oo00oo--